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上街区区长朱是西 亚星房地产开发有限公司董事长高国安
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记者!亚星地产有限公

司作为地产龙头企业!无论

在郑州还是在上街都很成

功! 那么此次进军商业地

产!亚星都做了哪些准备"

高国安!
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记者!面对众多不是十

分成功的商业地产案例!您

如何看待亚星奥特莱斯的

前景"

高国安!
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记者! 可以说无论是

上街区政府还是上街区以

及周边的消费者 ! 都对奥

特莱斯购物广场给予厚

望! 说能改变上街的商业

格局! 成为上街新商圈核

心!您怎么认为"

高国安 !
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晚报记者 卢林 王亚萍 文
*

图

&

月
))

日!在上街盛誉宾馆举行的#郑上一体化$$$对话上街商业论坛%就工业强区上街如何发展第三产业做了深入的讨论和研究& 与会的

各位领导'专家学者和企业界人士!纷纷表达了自己的看法和见地&

而作为此次论坛最重要的嘉宾!上街区区长朱是西和亚星房地产有限公司董事长高国安的说法最为有力& 一位是上街区发展的领导者!一位

是即将在上街中心区域!建设目前区内最大商业项目$$$亚星奥特莱斯购物广场的负责人!他们均直接参与了上街商业发展并且对上街商业的发

展起到了至关重要的作用& 本报记者就此对他们进行了独家专访!就上街的商业发展谈一谈他们的看法&
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记者!现在很多地区都

在竞相发展工业!上街区为

什么要提倡大力发展服务

业等第三产业呢"

朱是西 !
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记者!上街区第三产业

发展定位是什么"而上街发

展服务业的潜力在哪"面临

着怎样的机遇"

朱是西!
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记者!上街区加速发展

服务业的#突破口%在哪里"

朱是西!
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